
Superficie 300 m²

Référence 84512625

Prix 2 800 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Conçue  par  un  artiste  renommé,  cette  propriété  d'exception  offre  une  vue

imprenable sur la mer et la principauté de monaco depuis toutes les pièces. Niché

dans  un  jardin  en  restanques  de  1662  M²,  cette  villa  d'architecte  dispose  d'un

espace  de  vie  d'environ  300  m²  réparti  sur  4  niveaux  aménagés  en  terrasses

suivant  la  pente  naturelle  du  terrain.  La  maison  comprend  un  salon  lumineux

s'ouvrant  sur  une  terrasse  avec  une  cuisine  ouverte  et  une  salle  à  manger.  Elle

propose également 4 chambres en suite, dont 2 avec mezzanine, un vaste atelier,

et un parking pour 3 voitures. Cette villa se ...

Designed by a renowned artist, this exceptional property offers breathtaking views

of  the  sea and the  principality  of  monaco from every  room.  Nestled in  a  terraced

garden of 1662 sq M, this architect-designed villa features approximately 300 sq M

of living space spread across 4 levels, arranged in terraces along the natural slope

of the land. The house comprises a bright living room opening onto a terrace, with

an open kitchen and dining area. It also offers 4 ensuite bedrooms, including 2 with

mezzanines, a spacious studio, and parking for 3 cars. This villa stands out for its

modern ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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